



Match Racing92 - Montigny le 14/01/2024

Les édiles du Racing n'ayant pas jugé bon de répondre à notre demande de report du match, c'est avec seulement 1 ou 2 entrainements dans les pattes depuis le retour des vacances (la mairie de Montigny ayant temporairement fermé nos terrains à cause la neige), et par une température polaire, que nos braves Mont'eigneuses sont allées défier les stars du Racing92 sur le mythique stade Du Manoir à Colombes.



Et comme au match aller, ce ne fut pas une partie de plaisir. Pourtant, nos vertes avaient entamé la partie de la meilleure des manières, par un bel essai de notre Danty à nous, Chloé "Go-Straight" Boisdur, qui porte si bien son nom qu'elle le grave à chaque percussion dans les chairs de ses adversaires. Transformation réussie par Camille The Frog. Ça partait bien.

Hélas, ce feu de paille n'aura réchauffé les cœurs que pour une courte durée. 10 minutes et 2 essais plus tard, les ciels et blanches étaient déjà repassées devant au score.

Malgré les remarquables efforts de nos Mont'Eigneuses, la suite restera dans la même veine, avec au total 4 essais de la seule n°12 du Racing qui avait manifestement trouvé le bon chemin vers nos perches.

Petit éclair vert dans cette ribambelle d'essais ciels et blancs: le 1^{er} essai de Gaëlle en milieu de seconde mi-temps, qui récompense les efforts du groupe après une semaine compliquée par la fermeture de nos terrains d'entrainement.

On pourrait qualifier cette partie de match à oublier. Pas du tout. Le groupe a su se mobiliser malgré les conditions (entrainements perturbés, météo polaire, absences...) et faire front avec détermination. Ombeline a même donné son visage pour l'équipe, validant ainsi la célèbre maxime de Oualtère Spanghero: "celle-là, si j'avais pas eu mon nez, je la prenais en pleine poire". Avec un crâne rasé et un nez bossu, elle va pouvoir lancer un nouveau look. Qui la suivra ?

Adichats

Lapin